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ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
	1.
	Наименование проекта
	Веревочный городок «Джунгли парк»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Средняя школа №2 г.Новолукомля имени Ф.Ф.Озмителя»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факсе-mail
	Ул.Панчука, 3, 211162, г. Новолукомль, Чашникский район, Витебская область
тел. 8(02133) 6-76-86, 

e-mail: sch2nov@vitebsk.by

	4.
	Информация об организации
	Государственное учреждение образования «Средняя школа №2 г. Новолукомля имени Ф.Ф.Озмителя» функционирует с августа 1973 года. Коллектив опытный, творческий, занимает активную общественную позицию, направленную на развитие учреждения. 239 выпускников окончили школу с золотой медалью и 154 − с серебряной медалью.

Школа ведет работу по привлечению к занятиям физической культурой и спортом. На базе учреждения проводятся  физкультурно-оздоровительные и  спортивно-массовые мероприятия, учебные  занятия по физической культуре и здоровью.

	5.
	Руководитель организации
	Артюхович Светлана Фёдоровна, директор тел. 8 (02133) 6-76-90

	6.
	Менеджер проекта
	Горбунова Оксана Владимировна, заместитель директора по учебной работе,

тел. 8 (02133) 6-76-92

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	-



	8.
	Требуемая сумма
	23 500 $



	9.
	Софинансирование
	-

	10.
	Срок проекта
	В течение года после получения гранта

	11.
	Цель проекта
	Создание условий для комплексного решения социальной проблемы по реализации досуга и пропаганде здорового образа жизни путем вовлечения учащихся, молодежи в занятия пешеходным туризмом, решения проблемы временной занятости в летний и внеурочный период.

	12.
	Задачи проекта
	1.Пропаганда пешеходного туризма как эффективного средства воспитания, обучения и оздоровления детей и подростков.
2.Увеличение доли детей, вовлеченных в процесс занятий пешеходным туризмом с целью исключения совершения ими противоправных действий и искоренения вредных привычек, пагубно влияющих на здоровье.

3. Организация семейных соревнований по пешеходному туризму как средства укрепления семейных ценностей и улучшения  физического и психологического здоровья  учащихся.

4. Овладение учащимися основами туристической культуры, слагаемыми которой являются знания в области пешеходного туризма, умение адекватно вести себя в экстремальных ситуациях, осуществлять туристическую и спортивную деятельность.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами


	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

1. Создание специализированной площадки (веревочного городка) для занятий пешеходным туризмом.

1.1. Оснащение площадки спортивным оборудованием.

1.2. Приобретение материалов, инструментов, спортивного снаряжения.

2. Создание теоретической базы для занятий по знаниям основ пешеходного туризма (наглядные пособия, методическая литература).

Целевая группа:

- 700 учащихся школы;

-законные представители учащихся;

-жители микрорайона;

Количество участников: 1400

Ожидаемые результаты:

       Функционирование на территории школы современной специализированной спортивной площадки для занятий пешеходным туризмом.

        Увеличение количества учащихся вовлеченных в процесс занятий пешеходным туризмом с целью формирования у них осознанных потребностей в систематических занятиях физической культурой, самосовершенствовании, ведении здорового образа жизни.

Организация совместного семейного досуга для разумного использования свободного времени.

	14.
	Обоснование проекта
	Занятия на веревочных городках очень привлекательны и интересны детям и подросткам. Каждый элемент веревочного городка ориентирован на тренировку и развитие разнообразных физических навыков, способствует укреплению различных систем организма человека. Во время занятий пешеходным туризмом дети получат массу положительных эмоций,  приобретут навыки 
коллективного взаимодействия и взаимовы-

ручки, закрепят навыки безопасного поведения на спортивных и специализированных площадках. Веревочный городок украсит будни детей, которые находятся в тяжелом социальном положении.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Приобщение учащихся к занятиям физической культурой и спортом, а в частности к изучению пешеходного туризма.

В результате реализации  проекта школа 

1) получит возможность привлечения к занятиям пешеходным туризмом большего количества детей из своего микрорайона, в том числе не занятых в других спортивных секциях и кружках; 

2) сможет организовать образовательные платные услуги  для молодежи из другого микрорайона и получит финансовую возможность для поощрения учащихся, показавших высокие  результаты в спортивных соревнованиях. Часть вырученных денег пойдет на проведение школьных спортивных мероприятий и соревнований.

	16.
	Бюджет проекта
	1.МЕРОПРИЯТИЯ: Создание специализированной площадки для занятий пешеходным туризмом.
Собственные ресурсы: людские ресурсы

Запрашиваемые ресурсы: 

1.  Подготовка и утверждение проектно-сметной документации.

2. Оформление участка в соответствии с задачами проекта и требованиями охраны жизни и здоровья детей. 

3. Изготовление и монтаж веревочного городка на искусственных опорах, площадь 20х 50м, 42000.

4. Приобретение туристского снаряжения:

-комплект страховочный индивидуальный «Krok» 20шт.х105,06=2112

-палатка туристическая 3-х местная 5шт.х120=600

-спальный мешок 20шт.х50=1000

-туристский коврик 20шт.х20=400

-костровое 1шт.х51=51

-комплект посуды 1шт.х123=123

-компас 10шт.х20=200

Итого: 48 793,132

2.МЕРОПРИЯТИЕ:

Создание базы для теоретической подготовки.

Запрашиваемые ресурсы:

-картографический материал (спортивные карты разных районов местности) 15шт. х11.30=169,5

-методическая литература по профилю х100+ 100.0

-наглядные пособия 10шт.х9=90

Итого: 359.5
Общая сумма: 46 845,5 рублей
3. Сдать объект в эксплуатацию – по истечение 12 месяцев после получения гранта   



  THE  APPLICATION   FOR  FINANCING  A   HUMANITARIAN   PROJECT
	1.
	The name of the project
	  Rope Town “Jungle Park”

	2.
	The name of the organization
	The state  institution of education “Secondary school  No. 2 of Novolukoml”



	3.
	The physical and legal address of the organization, phone, fax-mail
	  3, Panchuk St., 211162, Novolukoml, 

  Chashniksky district, Vitebsk region

tel. 8 (02133) 6-76-86,

e-mail: sch2nov@vitebsk.by

	4.
	The information about the organization
	  The State institution of  education “Secondary School 

No. 2 of  Novolukoml” has been operating since August 1973. The teaching staff  are experienced, creative, take an active public position aimed at the development of the institution. 239 graduates graduated from high school with a gold medal and 154 ones with a silver medal.

The school is working to engage pupils in physical education and sports. Recreational and sports events are held on the basis of the institution.

	5.
	The head of the organization
	Svetlana Artyukhovich, the principal 

tel. 8 (02133) 6-76-90

	6.
	The project manager
	  Gorbunova  Oksana  Vladimirovna, the deputy principal    for Academic Affairs,

tel. 8 (02133) 6-76-92

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	-



	8.
	The required amount 
	23 500 $



	9.
	Co-financing
	-

	10.
	The term of the project
	Within a year after receiving the grant

	11.
	The aim  of the project
	Creating conditions for a comprehensive solution to the social problem of implementing leisure activities and promoting a healthy lifestyle by involving students and youth in hiking, solving the problem of temporary employment in the summer and after school hours.

	12.
	Objectives of the project
	1. Promotion of hiking as an effective means of education, training and rehabilitation of children and adolescents.

2. Increasing the number of children involved in the process of hiking with the aim of excluding them from committing unlawful acts and eradicating bad habits that adversely affect health.

3. Organization of family competitions in pedestrian tourism as a means of strengthening family values ​​and improving the physical and psychological health of students.

4. Mastering by students the basics of tourism culture, the components of which are knowledge in the field of hiking, the ability to behave appropriately in extreme situations, carry out tourism and sports activities.



	13.
	Detailed description of the project activities in accordance with the tasks


	Brief description of the project activities:

1. Creation of a specialized site (rope town) for hiking.

1.1. Equipping the site with sports equipment.

1.2. The acquisition of materials, tools, sports equipment.

2. Creation of a theoretical base for classes on knowledge of the basics of hiking (visual aids, methodical literature).

Target group:

- 700 students of the school;

- legal representatives of students;

- residents of the microdistrict;

  Number of participants: 1,400

  Expected results:

       The functioning of a modern specialized sports ground on the school territory .      

       An increase in the number of students involved in the process of hiking in order to help students form conscious needs in systematic physical education, self-improvement and maintaining a healthy lifestyle.

     Organization of family activities for the wise use of free time.

	14.
	Justification of the project
	   Classes on the rope towns are very attractive and interesting for children and adolescents. Each element of the rope town is focused on training and developing a variety of physical skills, contributes to the strengthening of various systems of the human body. During hiking lessons, children will receive a lot of positive emotions, acquire collective skills

interactions and mutual assistance will consolidate the skills of safe behavior in sports and specialized venues. The rope town will decorate the everyday life of children who are in a difficult social situation.

	15.
	Activities after the end of the project.
	Introduction of students to physical education and sports, and in particular to the study of hiking.

As a result of the project, the school

1) will have the opportunity to attract more children from their community, including those not employed in other sports sections and circles, to engage in walking tourism;

2) will be able to organize educational paid services for young people from another microdistrict and will receive a financial opportunity to encourage students who have shown good results in sports competitions. Part of the proceeds will go to school sports events and competitions.

	16.
	The project budget
	1. ACTION: Creation of a specialized site for hiking.

Own resources: human resources

Requested Resources:

1. Preparation and approval of design estimates.

2. The design of the site in accordance with the objectives of the project and the requirements of protecting the life and health of children.

3. Production and installation of rope town on artificial supports, area 20x50m, 42000.

4. Purchase of tourist equipment:

individual safety harness “Krok”  20pcs. x 105.06 = 2112

- tourist tent 3-seater  5pcs.x120 = 600

- sleeping bag          20pcs.50 = 1000

- Tourist rug            20pcs.x20 = 400

- casper                    1p.x51 = 51

- set of dishes           1pc. x123 = 123

- compass                 10pcs. x20 = 200

  Total:                      48,793,132

2. EVENT:

Creation of a base for theoretical training.

Requested Resources:

-cartographic material (sports cards of different areas of the area) 15pcs. x11.30 = 169.5

-methodical literature on the profile x100 + 100.0

- visual aids    10pcs. x9 = 90

Total:    359.5
Total amount: 46 845.5 roubles

3. Put the facility into operation  –  12 months after receiving the grant



